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かえる通信 ５
八浜中

７月２６日（木）学校訪問指導

コンサルタント、県市教委が学校を訪問
・校長、教頭の報告
・かえる会議へのワークショップ

○川上さん、田川さんからの話
・多くのことを実践している。すばらしい。

・残業の多い先生の様子をしっかり見る。なぜ、遅くまで残らなければ
ならないか、その理由・原因をはっきり把握すること。その上で、で
きることを考える。

・PTA の行事は、本来全てボランティア活動なので、業務時間には入ら
ないのだが、我々はその意識は薄い。補導業務も同様である。その時
間をきちんと記録しておき、早く帰れるときにはその時間を使うのは
すばらしいことだ。（市教委は、微妙な部分であるとの解答だが）
今後も引き続き継続していきたい。

○ワークショップ
・これから取り組めそうな課題、取り組まなければならない課題を
４つ選択

①連絡カードの見直し
②校内ＬＡＮの整理
③校務支援ソフト掲示板の活用で会議や朝礼の時間短縮
ペーパーレス

④提案文書提出期限の厳守。会議資料の早期配付
会議前に考える時間を確保

当面は①の連絡カードの見直しに着手する。

そのためには

⑴他校のカードの収集、情報ゲット
（校長がする。）

⑵保護者のニーズをゲット
（全員でする。随時、行事や会議等で）

※（回数の減少・入力の方法・市教委はやめる方向でよいとのこと）


